

平成25年1月8日

さくら通信

(1月号)

長崎県立佐世保中央高等学校定時制夜間部

厳寒の候、保護者の皆さまにおかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

新しい年が始まり約1週間ほどが経ちました。1年生は、学校生活のリズムにも慣れ、充実した高校生活を目指してくれるものと思います。2年生は、修学旅行を無事に終え、将来の進路目標を明確に定める時期となりました。3・4年生は、卒業がいよいよ間近に迫ってきました。

新年を迎え、それぞれが自らの目標に向かって新しいスタートを切ってくれるものと期待しています。今年も、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

【1月の主な行事】

	3年生、卒業予定者	1、2年生
1日(火)	元旦	
8日(火)	併修、LHR、大掃除、集会、頭髪服装検査	
9日(水)	④LHR	
14日(月)	成人の日	
16日(水)	第4回考査時間割発表	④LHR(漢字テスト)
20日(日)	全商情報処理検定	
22日(火)	併修レポート最終〆切	
23日(水)	第4回考査1日目	④LHR
24日(木)	2日目	
25日(金)	3日目 漢字検定	
27日(日)	全商簿記検定	
28日(月)	第4回考査4日目	
29日(火)	後期併修考査1日目	
30日(水)	2日目 ④LHR	
※2月4日(月)推薦入試のため自宅学習(予定)		



○保健相談部より

12月5日(水)に全校生徒を対象とした人権教育が行われ、ネットを通じた陰湿ないじめの状況について理解を深めました。その際の生徒の感想文の一部を掲載します。

*ネットは、いつでもどこでも誰とでも接続できるし、いろんな人と知り合うことができるなどたくさんの長所があるけれど、ホームページやメールで人に嫌な思いをさせたりと短所もある。ネット上で、そういうことを書く人は本当に人の気持ちを全然わからない最低な人、心の狭い人、弱い人だと思う。ネットの使い方を間違えて使うのは良くない！

いじめをなくすことは、すごく難しい事だと思う。けれど一人ひとりが相手の気持ちを大切にしていけば、いじめもなくなるのではないかと思います。

3年

*インターネットは、私たちの生活を豊かで便利にしてくれます。でも使い方を誤るといろんな人を傷つけてしまう道具になってしまいます。この人権教育を通してネットに悪口を書きこんだりしないように気をつけようと思いました。まだ、ネット上に悪口を書きこんでいる人は、相手の気持ちを考えて欲しいです。そして悪口の書きこみをやめて欲しいです。そうすれば傷つく人がいなくなるし、いじめもなくなると思います。

3年

○生徒会指導部より

平成25年度 生徒会役員決まる!

12月17日(月)に平成25年度生徒会役員立会演説会及び投票が行われ、生徒会長に2Cの坂本葵さんが圧倒的多数で信任されました。以下、副会長に北島大輔君(2A)・永島航貴君(1C)、書記長に牧野彩華さん(1A)がそれぞれ信任され、平成25年度の生徒会三役がそろいました。

生徒会長 坂本 葵 (2C)

生徒会副会長 北島 大輔 (2A)
永島 航貴 (1C)

書記長 牧野 彩華 (1A)

